

FREYSSENET

Féminine cyclotourisme : 46 participantes au col du Bénas

La quatrième édition de la concentration féminine de cyclotourisme, samedi 10 septembre, a encore suscité une attraction particulière pour les quarante-six participantes. Elles ont escaladé le col du Bénas d'un côté ou de l'autre.

La règle du jeu est toujours la même : passage aux points de contrôle, à Lussas pour celles venant du Sud (Club d'Aubenbas) et à Chomérac, sur la voie douce de la Payre, pour l'accès par le nord (clubs de Tournon, Annonay, Saint-Péray,

Guilherand-Granges et Privas), et arrivée au sommet, au village de Freyssenet.

C'est là que les membres du bureau du Co-dep ont préparé un accueil chaleureux à ces représentantes du cyclotourisme au féminin.

Jean-Pierre Ladreyt, le maire, souhaite renouveler cette manifestation en 2023.

Michel CHAMBONNET

Les cyclotouristes féminines avec Jean-Pierre Ladreyt, maire de la commune.

Photo Le DL/M.C.

